

## Wirtschaft in Taucha – Unsere Unternehmer

Im Rahmen der Wirtschaftsförderung stellen wir den Lesern des Tauchaer Stadtanzeigers jeden Monat eine(n) Unternehmer(in) vor, die in einem zufälligen Auswahlverfahren ermittelt werden. Wir stellen einige Fragen und geben auch die Möglichkeit, sich frei heraus zu bestimmten Dingen in Taucha zu äußern.

Diesen Monat fiel die Wahl auf „Meine Tanzschule“, deren Inhaberin *Christin Gruller-Voigt* ist.



*Meine Tanzschule*

### Wie lange gibt es „Meine Tanzschule“ schon?

Seit dem 01.01.2016. Ich bin bereits seit 17 Jahren in diesem Beruf, habe zu Beginn die ADTV-Ausbildung absolviert, war dann angestellt und bin dann in die Selbständigkeit gestartet. Nachdem wir unsere Räumlichkeiten zuerst „Am Obstgut“ hatten, sind wir im Mai 2019 in das Gebäude in der Richard-Bogue-Straße 2 gezogen.

### Wie viele Mitarbeiter/-innen beschäftigen Sie aktuell?

Wir sind ein Team aus neun Mitarbeiter/-innen. Zwei davon im Büro, zwei Kräfte an der Bar, vier ausgebildete ADTV-Tanzlehrer/-innen oder Ausgebildete im Hip-Hop-Bereich und ich selbst als Inhaberin der Tanzschule.

### Welche Kurse bieten Sie an?

Das Kindertanzen von zwei bis sieben Jahren, ab acht Jahren wechseln die Kinder in den Hip-Hop-Bereich. Des Weiteren gibt es den Jugendtanzkurs, z. B. für die Jugendweihe Cha-Cha-Cha, Walzer... mit Abschlussball und Elterntanzstunde. Wir bieten auch den Paartanz für Erwachsene an. Weitere Kurse im Fitnessbereich sind Zumba, Zumba-Light, Hip-Hop-Ü30 und Stretch & Relax.

### Gibt es so etwas wie einen Schnupperkurs?

Man kann in allen Kursen bei uns eine Schnupperstunde buchen, um sich erst einmal auszuprobieren und sich überzeugen zu lassen.

### Wie hat sich das Angebot über die Jahre entwickelt?

Die Kinder-, Hip-Hop- und Paartanzkurse hatte ich von Anfang an im Angebot. Dann kam noch der Fitnessbereich hinzu. Ich könnte noch mehr Kurse anbieten, möchte mich aber auf die bereits genannten Tanzarten konzentrieren und spezialisieren.

### Wie haben Sie sich während der Corona-Pandemie über Wasser gehalten?

Die Durststrecke belief sich nicht nur auf die Dauer der Corona-Pandemie, sie ging etwas länger. Dann kamen noch die Energiekrise und die Inflation hinzu, also mittlerweile drei Jahre. Viele Kunden haben uns weiterhin unterstützt. Ohne diese hätten wir es nicht geschafft. Mir war es auch wichtig, meine Mitarbeiter mit durch die Krise zu bekommen. Ich kann mit Stolz sagen, dass ich niemanden entlassen musste. Dennoch habe ich Kunden verloren. Viele stecken noch in ihrem Rückzugs-Modus und müssen erst wieder aus der Reserve gelockt werden.

Ich habe mein unternehmerisches Netzwerk während dieser Zeit gut ausgebaut und Unterstützung aus diesem geholt, aber auch geben können. Insbesondere ist das Netzwerk der sächsischen Tanzschulen (Interessengemeinschaft Sachsen) viel stärker geworden. Es haben sich Menschen an einen Tisch gesetzt, was früher undenkbar gewesen wäre.

### Was mögen Sie an unserer Stadt?

In Taucha ist alles da, was man braucht. Ich kann ins Kino oder ins PartheBad gehen – ich muss nicht zwangsläufig in die große benachbarte Stadt hinein. Ich merke das auch im Freundeskreis, wir wollen das auch gar nicht. Wir gehen in Taucha essen, weil wir eine gute Auswahl an Gastronomie haben. Das Miteinander in Taucha ist einfach sehr angenehm und funktioniert in unserer schönen Kleinstadt. Jeder kennt irgendwie jeden – es ist irgendwie heimelig hier.



Foto/Bildquelle: Christin Gruller-Voigt

### Was verbindet Sie persönlich mit Taucha?

Ich bin hier aufgewachsen, zur Schule und ins Gymnasium gegangen, ich kenne sehr viele hier. Mein Mann ist auch aus Taucha.

### Was finden Sie an Taucha verbesserungswürdig?

Ich würde mich über eine Bar in Taucha freuen, zu der man abends mit Freunden hingehen kann. Ich wünsche mir auch ein paar Einzelhändler in der Innenstadt.

### Was möchten Sie der Leserschaft abschließend noch mitteilen?

Bewegt euch! Bei vielen ist in die Köpfe gekommen, dass es auch zu Hause schön ist. Kommt wieder aus den eigenen vier Wänden raus und unternimmt etwas!

### Kontaktdaten:

Meine Tanzschule  
Richard-Bogue-Straße 2  
04425 Taucha  
Telefon: 0160 95060181  
E-Mail: [info@meine-tanzschule-taucha.de](mailto:info@meine-tanzschule-taucha.de)  
Webseite: <https://www.meine-tanzschule-taucha.de>

### Öffnungszeiten:

Mo - Fr: 10 – 14 Uhr